

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で、生きる力のある児童の育成
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和5年度 5月号 令和5年4月28日発行

在籍児童数 511名
<https://schit.net/kasukabe/estaten/>

恩送り～思いやりのバトン～

校長 木田 真貴子

校庭の緑がまぶしい季節となりました。

新年度が始まり3週間が経ちました。1年生も小学校の生活リズムがつかめてきたようです。そこには、6年生をはじめとする上級生のサポートの力が大いに働いています。6年生は、入学式の翌日から、1年生の教室に行き、朝の準備を教えてあげたり、給食の片づけを手伝ってくれたりしています。また、1年生が下校したあとには、明日もきれいな環境で1年生が学習できるよう掃除をしてくれています。「1年生だから、ひらがなで書いてあげなきゃね」と言いながら黒板に日付を書いている様子を見るととても頼もしく思います。1年生に「ありがとう」と言われたり、頼りにされたりしていることに喜びを感じ活動してくれているようです。

4月19日に行った『入学おめでとう集会』では、体育館で6年生や各学年の代表が迎える中、2年生の作ってくれたドラえもんペンダントを首にかけて、1年生がうれしそうに入場してきました。上級生から、「立野小は楽しい学校だよ」、「いっぱい遊ぼうね」と声をかけられたり、6年生から校歌を歌ってもらったりして、1年生も楽しかったと喜んでいました。

立野小には「恩送り」の教えがあります。「恩送り」とは、誰かから受けた恩を直接その人に返すのではなく、別の人に送ることをいいます。今の6年生も入学してきたときには上級生に手伝ってもらったり遊んでもらったりして学校生活に慣れました。最上級生となった今、その恩を、しっかり1年生をはじめとする下級生に送っています。今年も、友達や他学年、そして地域の方々との多くの関わりの中で、そのあたたかな思いやりのバトンを次々につないでいく子供たちの育成に取り組んでまいります。子供や学校も、地域の方や保護者の方に支えられて成長していきます。今後もお支援・ご協力をお願いします。



ようこそ1年生！元気な80名が入学してきました

—第47回 入学式—



4月11日(火)に立野小学校に新しい友だち80名の1年生が入学してきました。ピカピカのランドセル、真白な上履き、そして、ニコニコの笑顔が眩しく見えました。

少し緊張した様子で入場してきた1年生でしたが、担任の先生からの呼名では、小学生としての初めての「はい」という返事をしっかり言うことができました。

入学して3週間が経ちました。学校にも慣れ毎日、元気いっぱいの1年生です。

入学おめでとう集会

4月19日(水)には、体育館で『入学おめでとう集会』を行いました。1年生が、6年生がつくる花のアーチをくぐって入場してきました。

各学年の代表児童から歓迎の言葉やプレゼントを受け取った1年生。お兄さん、お姉さんからの心のこもった贈りものに、1年生はとても嬉しそうでした。2～5年生は、この様子を教室からオンラインで見守りましたが、1年生が立野っ子の一員になった喜びの気持ちが教室から体育館へ届いていたと思います。



復活！全校元気タイム

コロナ対応のため、2学年で実施していた元気タイムですが、4月からは、以前のように全校一斉で元気タイム(毎週木曜日)を行っています。この日は、朝から子供たちが元気に運動しています。高学年が運動する姿を低学年がお手本とするなど、“学校で学ぶことの良さ”が、この元気タイムにもあります。今年も『じょうぶな子』を目標に教育活動を実践していきます。



学級懇談会 ありがとうございました

4月20日・21日の学習参観・学級懇談会には、多くの保護者の皆様に御参会いただき、ありがとうございました。保護者の皆様に授業をみていただき、子供たちも担任も張りきっていたようです。懇談会では、担任からは本年度の学級経営方針について話をさせていただきました。より良い学級をつくっていくために、今後も保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

